
Pièces 4 Pièces

Superficie 95 m²

Référence 83503080

Prix 489 000 €

Montauroux
Maison à vendre (83440)
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Sur la commune des Esterets du Lac à Montauroux au fond d'une impasse, cette

charmante villa est la combinaison parfaite d'un havre de paix en plein nature, mais

proche  de  l'autoroute  et  le  06.Sur  une  surface  habitable  de  presque  90m2 cette

villa vous offre un spacieux et lumineux séjour avec espace salle à manger, et une

cuisine séparée. Les deux pièces s'ouvrent vers une belle terrasse. WC d'invités.A

l'étage  vous  trouvez  3  chambres  avec  des  espaces  de  rangement,  ainsi  qu'une

salle  de  douche et  des  WC séparés.Chaque pièce  de  cette  maison  profite  d'une

vue sur la forêt.L'extérieur d'un peu ...

Located in Les Esterets du Lac in Montauroux, this charming villa is surrounded by

the  forest  and  in  a  peaceful  environment,  yet  just  5min  drive  from  the  motorway

and  the  Alpes  Maritimes.With  a  living  area  of  almost  90m2,  this  villa  offers  you  a

spacious and bright  salon with dining area,  and a separated kitchen.  Both rooms

open onto  a  beautiful  terrace.  Guest  toilet.Upstairs  you  will  find  3  bedrooms with

storage spaces, as well as a shower room and separated toilet.Every room in this

house benefits from a gorgeous view of the forest.The exterior of just over 1400m2

offers you an above-ground ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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